

Santiago de Cuba ouvre le défilé de la Journée Internationale des Travailleurs



La Havane, 23 av. (RHC) Bien qu'une vingtaine de collectifs syndicaux de Santiago de Cuba aient été distingués avec le drapeau de l'Avant-garde Nationale, des activités se déroulent dans toute la province avant la Fête des Travailleurs, comme la Foire Exposition Tivoli et les défilés qui, dans des localités complexes et d'autres villes, ont commencé comme préambule au rassemblement populaire multitudinaire sur la Place de la Révolution Antonio Maceo Grajales, de la Ville Héroïque.

Selon Orlando Beltrán Minier, secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba (ctc) dans le territoire, le prolétariat de Santiago aura la responsabilité d'ouvrir la marche dans le pays, et dans ce sens « les centres de travail sont décorés, les journées de mobilisations pour la production alimentaire et la promotion de diverses œuvres se poursuivent ». Il faut également souligner les dons de sang, qui sont au nombre d'environ 200 depuis le début de l'année, mais les syndicats continuent de contribuer à cet indicateur", a-t-il déclaré.

"Outre ces activités, le secteur non étatique est rejoint par des rencontres avec de nouveaux acteurs économiques et des réunions générationnelles. Il y a également eu des activités sportives et culturelles, et une très importante, l'engagement à participer à la manifestation à laquelle plus de 600 000 habitants de Santiago devraient assister", a-t-il conclu. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381401-santiago-de-cuba-ouvre-le-defile-de-la-journee-internationale-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba